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要介護
認 定

事務の集約化
についてケアマ

ネ・介護事業者が市と懇談 

集約化と外部委託で介護現場は大混乱 

はつらつ長寿プランの「認定

決定期間の短縮」守られず 

5月29日(火)、名古屋市が今年4月か

ら「介護認定事務」の委託・集約化を

開始したことに伴って、認定の大幅

な遅延などの重大問題が発生してい

ることを受け、党市議団として、ケア

マネジャーや介護事業者から名古屋

市に現場の声を伝える場の設定が必

要と判断し、名古屋市との懇談を行

いました。 

懇談には、ケアマネを中心に11事

業所から16人が参加し、岡田ゆ

き子、柴田民雄、山口清明各市

会議員が同席しました。 

名古屋市は、職員削減を最大の目

的に、小学校給食調理業務、保育園、

図書館、保健所など、多くの分野で

委託・民営化・集約化を推進してい

ますが、介護分野についても、「調

査事務」に続いて、今年4月から「認

定事務」の民間委託を開始しました。 

従来、16区役所で対応していた更

新申請の受付業務、認定審査会のた

めの調査事務、認定通知事務などを

全市分一括して扱う「認定調査事務

センター」に移し、その業務を、関西

に本社を置く「日本ビジネスデータ

プロセッシングセンター」に委託し

ました。 

業務が始まるとともに、市議団に

「調査依頼書が届かない」「認定結果

が届かない」「暫定プランでしか対応

できず、請求ができない」など、認定

業務に関する苦情・相談が多数寄せ

られました。 

２カ月経っても介護認定結果が届かない 

暫定プランでは請求できず、死活問題 

懇談会で出された参加者の主な発言 

○ 認定申請して2か月過ぎてもまだ

結果が届かず業務が滞る。 

○ 認定結果が届かず利用者に迷惑を

かけている。ケアマネに苦情が来

る。 

○ 認定が3か月も遅れたため、利用者

にまとめて3か月分として10万円
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市会議員柴田民雄 活動日誌 
● 5(火)：定例朝宣伝[御器所], 本丸御殿完成記念式典 

● 9(土)：松栄学区クリーンキャンペーン, 愛知保育労働実

態調査報告会 

● 10(日)：名古屋手をつなぐ育成会総会, 昭和区平和行進, 

華原の会いけばな展 

● 11(月)：財政福祉委員会現場視察・意見交換会 

● 12(火)：定例朝宣伝[荒畑]  

● 13(水)：大都市特別委員会  

● 15(金)：市議団市政懇談会 

● 17(日)：吹上学区お楽しみ演芸祭, 吹上文化のつどい 
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も請求することになった。年金生

活者には非常に多い負担。 

○ 認定結果が出ない間は暫定プラン

でサービスを提供しているが、事

業所は保険請求ができないため収

入減で経営に影響が出ている。 

○ これまでは認定に伴う受付はすべ

て区役所窓口だったので、申請か

ら認定調査まで数日で済ませてい

たが、4月からは事務センターへの

郵送となったため、書類の到着が

遅く、業務に大変支障が出ている。 

○ 認定結果が遅れると、とりあえず

暫定プランで担当者会議を開催し、

認定が出ると再度担当者会議を開

催することとなり、2度手間であり、

利用者や事業所にも多大な迷惑を

かけることとなる。 

○ センターに何度電話しても通じな

い。 

改善の見通し語らず－名古屋市 

現場の声を聞いた名古屋市の介護

保険課長および担当主幹は、「事業者

に多大なご迷惑をおかけした。認定

結果が出ないのが最大の問題。結果

通知を30日程度に戻すよう委託先の

会社を指導する」と述べるに留まり、

いつまでに改善するかの見通しは示

しませんでした。 

名古屋市の「はつらつ長寿プラン」

には、「認定事務の集約化により、認

定決定期間を短縮する」としていま

すが、認定期間は逆に伸びています。

6月定例会で、柴田議員はこの問題を

取り上げる予定です。まだ日程は本

校執筆時点で確定しておりませんが、

6月25日(月)になりそうな見込みです。

ぜひ傍聴にお越しください。 

6月定例会始まる 

6月19日(火)～7月5日(木)の会期で、

名古屋市会6月定例会が開催されて

います。本会議での議案質疑・議案外

質問は、6月22日(金)、25日(月)、26日

(火)の3日間です。 

22日(金)には、材木調達の94億5540

万円の補正予算案が提出されている

天守閣木造化問題について、議案の

枠を超えて質疑できるよう、個人質

疑という形式で、江上議員が質疑を

行います。またその後に続く議案外

質問には、藤井議員、西山議員、柴田

議員、くれまつ議員が立ちます。ぜひ

傍聴にお越しください。 

 
 

 

第37回：七夕の日「シャンソンと

パネルシアターと星たちのお話」 

7月7日(土)南山大学の北東側にある日

本アライアン

ス教団名古屋

キリスト教会

で、川名・丘と

坂のまち九条

の会主催の「平

和の集い」が行

われ、私も対談

で出演させて

いただくこと

になりました。

対談相手は田

中忍牧師さん。

実は、とても地

上から撮影し

たとは信じら

れないような、

とてつもなく

素晴らしい天

体写真を撮影

されるアマチ

ュア天体写真

家でもあった

のです。こんな

贅沢な企画が

入場無料なん

て何とお得！

ぜひお越しく

ださい。 

(柴田民雄) 

真実がわかる 今を知る【しんぶん赤旗】をご購読ください。日刊紙 3,497円/月 日曜版 823円/月。お申し込みは     柴田民雄事務所 858-3255まで 

 

協力弁護士と初回無料で法律相

談ができます【予約制・30分】 

⚫第２金曜日：午後 2時〜4時 

⚫緊急の場合などご相談下さい 

7 月 13日(金)午後 2時～4時 

8 月 10日(金)午後 2時～4時 

無料法律相談のご案内 

予約℡：


